

# REMERCIEMENTS



A nos Anges innocents

## Kayla et Cristina

Les familles **De Assis Ribeiro** et **Soliz** du Brésil et de Suisse, très touchées et émues par le soutien apporté, par les proches, les amis ainsi que par les autorités, tiennent à remercier tous ceux qui ont contribué de près ou de loin à apaiser un tant soit peu leurs douleurs.

Nous tenons à remercier en particulier le personnel de la fondation Lenal de Nice pour leur gentillesse et leur professionnalisme lors des soins prodigués à Sylvain, Djulia et Kiméa.

Fauchées en plein bonheur sur la promenade des Anglais de Nice, le 14 juillet dernier, nos 2 Anges innocents reposent maintenant en paix.

Nous garderons en souvenir l'image d'une super maman et d'une fille extraordinaire qui resteront dans nos cœurs pour l'éternité.

*Vous n'êtes plus là où vous étiez,  
mais vous êtes partout là où nous sommes.*